

Tiempos difciles

Scarleth Matinez

*Se
sobrevive*



Capítulo 1

Era el año 2015 y yo una chica de 19 años con pocas decisiones propias, de echo todos mis pensamientos eran un simple reflejo de lo que pensaba mi madre.

En Venezuela mi país natal se vivía un momento que muchos llamaban de tristeza hasta yo, acababa de morir Hugo Rafael Chávez Frías el presidente en ese momento y nos dejaba sin alguien que dirigiera el país, se tenía que ir a elecciones y en ese momento mi familia exceptuando a mi padre, apoyaban la decisión de votar por Nicolas Maduro, todos los adultos votaron por maduro (Yo por otra parte no podía votar ya que no estaba inscrita). No diré que todo desde el principio se vio mal, fue después de medio año aproximadamente cuando el país empezó a decaer, mi madre seguía optimista, ante todo, mientras que mi padre solía maldecir cada vez que abría la vitrinas y no veía nada que comer, para mi familia de 7 personas no se nos hacía nada fácil mantenernos ya que ni mis hermanos ni a mi nos había tocado trabajar nunca y al parecer íbamos a tener que hacerlo. En el año 2015 en el mes de diciembre día 6 fueron las elecciones parlamentarias de Venezuela para renovar todos los escaños de la Asamblea Nacional, mi madre comúnmente la llamaban para que fuera a centro de mesa ya mi madre para ese entonces no apoyaba al gobierno fue llamada para ser Operador de sistema informativo electoral (Osie) mi madre nos llevó a mi hermana y a mí con ella y las dos fuimos parte por primera vez de unas elecciones, mi hermana y yo ya podíamos votar por primera vez y nuestro primer voto muy orgullosamente lo digo fue en contra del gobierno, en el centro electoral eran las 3 pm y ya todos murmuraban como iban las votaciones y se notaba el enojo de las personas afectas al gobierno, la encargada por el CNE del el centro electoral donde nosotras nos encontrábamos se llamaba Sandra y era afecta al gobierno, a las 8 de la noche ya no había ni una persona en el centro votando y los guardias procedieron a cerrar el centro, de repente llego la encargada gritando a los guardias ella decía "QUIENES SON USTEDES PARA CERRAR EL CENTRO, AQUÍ LA ENCARGADA SOY YO Y NO EH DICHO QUE LO CIERREN" el sargento encargado de ellos se acercó y pregunto qué pasaba y ella le dijo que habían cerrado el centro con gente en cola, cuando al frente del centro no se veía ni un alma, llegó al centro un hombre al parecer con más poder a hablar con el sargento y una de las mujeres que trabajaba de centro de mesa trató de explicarle al sargento que no había nadie en cola y el hombre que se creía más que todos no permitió que ella hablara con el sargento y le grito "TU CALLATE, QUE TU NO ERES NADIE" y todas las mujeres empezamos a quejarnos de que porque él le decía de esa manera a ella, en cuanto yo dije "Este hombre si es abusador" la señora Sandra encargada del centro me tomo por un brazo y me mando a callar a lo que yo me le solté y le dije alzando la voz "A MI NO ME TOQUES", a las 9:30 de la noche se cerró el centro electoral, había perdido el gobierno, a mi

madre y a nosotras no nos volvieron a llamar para las elecciones siguiente, pocos días para que acabara el año nació mi hermano menor, mi hermana, mi padre y yo asistimos a mi madre en la casa porque la ambulancia nunca llegó, mi hermano nació a las 3 am, (lo que describí en mi perfil de Facebook como la experiencia más emocionante y aterradora de mi vida). En ese momento mi hermana estaba en los últimos años de bachillerato y mi padre se encontraba desempleado, con mi madre recién parida, a mi hermana y a mí nos tocó trabajar, ya que mi hermana estudiaba consiguió un trabajo en el conocido museo de los niños, que no le pagaban muy bien pero le permitía poder estudiar, mientras que yo busco trabajo en un puesto de comida rápida no era mi primer trabajo ya antes había trabajado con el gobierno nos no paga como tal era algo como ellos lo llamaban "Una beca trabajo" pero pedían el cien por ciento de tu tiempo y pues en ese momento a mí no me molestaba puesto que tenía una palabras muy fijas en mi mente de mi madre "Hay que demostrar que nosotros no apoyamos a este gobierno por interés" y así lo pensaba yo, mi jefe directo en ese entonces se llamaba Francisco el cual nos señalaba repetidamente que la oposición era la peor plaga que podría existir, bueno, el trabajo de comida rápida era difícil pero algo que podía soportar con facilidad por esos momento los ingreso que generábamos mi hermana y yo nos daba lo suficiente para poder mantenernos, dure un mes y me salí aunque no lo parezca ese tipo de trabajo es muy agotador y bueno, gracias a Dios conseguí trabajo rápidamente en cinex , lo que tampoco me duro por mucho en octubre del 2016 volví a quedar desempleada ya que no me renovaron el contrato porque me empeñe en trabajar en otra sede y no me pudieron hacer el cambio, en el momento que quede desempleada cuando llegue a mi casa mi padre muy furioso y triste me grito. "SE NOTA QUE TU NO TIENES RESPONSABILIDADES", porque él sabía que había sido por mi constante petición de cambio de sede que no me habían renovado el contrato, recuerdo con tristeza que entre al cuarto y llore mucho por eso, mi papa era albañil y ya hace meses que no le salía ningún trabajo era frustrante para el ver como sus dos hijas mayores tenían que trabajar cuando el siempre con lo que ganaba nos había podido mantener a todos, mi mama por otra parte es decoradora de evento pero tampoco le había salido trabajo, al yo quedar desempleada la única que quedaba trabajando era mi hermana y lo que ella ganaba no nos alcanzaba para nada, en el plan vacacional del museo de los niños, la tropa de niños que le tocaba a ella pedían las bandejas del almuerzo y se la regalaban para que se las trajera a su casa mientras que los compañero de trabajo de mi hermana le conseguían cosas para vender como celulares, pasta de diente, bolsito o cualquier otra cosa que tuvieran en sus casa para ayudarla y mi mama y yo salíamos a la calle a venderlos, mi hermano de 17 en ese momento solía ir a las polleras a pedir regalado pellejos para comer, mientras que mi papa si iba con mi hermanito de 7 años a la residencia donde había arboles de mango a tumbarlos para comer...

Fuero tiempo muy difíciles, mi madre bajo 30 kl, mi padre bajo 15 kl, mi hermano de 17 bajo 8 kl y yo baje 20 kl.

En esos momentos de angustia mi padre se paraba en la ventana y solía llorar, mi hermano que reciente había nacido dejo la teta a los 6 meses, simplemente no la quiso más, como no teníamos dinero suficiente para comprar la leche especiales para él, comenzamos a darle jugos de cambur o de mango, mas que todo de mango que era lo que con mayor facilidad se conseguía, con el paso del tiempo mi madre y mis hermanos se aferraban a Dios, mientras que mi padre se ahogaba en su desesperación, era triste ver como no podíamos hacer nada para animarlo. Mi hermana estaba a pocos días de graduarse y mi madre encontró una nueva manera de ayudar en la casa, los compañeros de mi hermana querían celebrar su graduación con estolas y birretes, entonces mi madre decidió comprar tela y se las ingenio para hacer una para cada uno y vendérselas a un precio cómodos para ellos y con ganancia para ella, tuvimos horas y horas cosiendo y pintando pero al final todo salió bien, mientras mi madre y hermana cosían, mi padre, hermano y yo pintábamos, en ese momento mi padre comenzó a mejorar su aspecto facial, mientras que todo lo hacíamos juntos estaba segura de que todo poco a poco saldría bien. Y en ese momento lo note, note que, si estábamos viviendo tiempos difíciles, pero, no éramos los únicos, que a pesar de todo si trabajamos junto como familia podíamos salir de todo esto. Aunque todavía nos encontramos en situaciones difíciles, todo estará bien porque no tenemos entre nosotros y no dejaremos que ninguno se derrumbe.